

REFERENCES (par oomark) Sobriété

25-01-2016

Références (par oomark) n° 2189 Abonnez vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 26 janvier 2016 - 18:00

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

La traversée de la porte Maillot

Les chauffeurs de taxi parisiens ont choisi de bloquer la porte Maillot. C'est le signe d'un goût sûr et d'une belle érudition. La porte Maillot doit en effet...(suite)

Paris, vers 1900 :

- Adrien Hébrard est directeur du Temps, journal de référence de la classe politique et de l'administration sous la Troisième République.
- Le Temps se distingue par le sérieux de ses articles.
- A ses rédacteurs, Hébrard donne pour consigne : Messieurs, quoi que vous fassiez, faites emmerdant !

Le Temps est l'ancêtre du Monde

Molière, La Critique de l'Ecole des femmes, 1663, scène VI :

- Le Marquis vient de dire qu'il a trouvé détestable la comédie de l'Ecole des femmes.
- Le Marquis : Il ne faut que voir les continuels éclats de rire que le parterre y fait. Je ne veux point d'autre chose pour témoigner qu'elle ne vaut rien.
- Dorante : Tu es donc, marquis, de ces messieurs du bel air, qui ne veulent pas que le parterre ait du sens commun, et qui seraient fâchés d'avoir ri avec lui [...].

Au scandale provoqué par l'Ecole des femmes, Molière répond par une autre pièce, La Critique de l'Ecole des femmes

" Le public des générales. Si la pièce est mauvaise, il s'emmerde. Si la pièce est bonne, ça l'emmerde." Marcel Achard

Quand on aime, on ne compte pas : « Indice de démocratie ». Etabli par le magazine The Economist, cet indice composite classe 167 pays en fonction de leur niveau de démocratie. Qui sont le meilleur et le pire ? Réponse avec

Carnet RH : « Salaire ». Lorsqu'un salarié poursuit son employeur pour non-paiement de son salaire, la production du numéro de chèque de règlement par l'employeur suffit-elle à prouver sa bonne foi ? Réponse avec

Culture COM : « Chanel ». Cette publicité de Chanel présente l'un des produits de la marque. Lequel ? Réponse avec

Curiosités : « Casimir Perier ». Le 1er avril 1832, Casimir Perier, président du Conseil, accompagne le duc d'Orléans, fils de Louis-Philippe, en visite à l'Hôtel-Dieu. Un mois et demi plus tard, il meurt. Pourquoi ? Réponse

Jeudi 11 février 2015

9h - 14 h

L'intelligence a-t-elle encore sa place dans l'entreprise ?

Voir

Tarif préférentiel pour les lecteurs de Références (par oomark)

Partager sur twitter